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Assunto: Preocupações da Comissão Europeia sobre resorts turísticos em Rede

Número /XI(

Natura 2000
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Destinatário: Ministério do Ambiente e do Ordenamento do~tr,~rI;~~P,Q'i" r/" 'J//(,S'I

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República
t1f).P1.l~
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Na resposta à pergunta n.Q4049 /X1/1 i!,de 12 de Julho de 2010, do Bloco de Esquerda «Comissão

Europeia quer explicação sobre resorts turísticos em Rede Natura 2000», o Ministério do

Ambiente refere que apenas recebeu da Comissão Europeia parecer fundamentado, no quadro

do procedimento por infracção da UE, em relação aos projectos turísticos denominados como

"Costa Terra" e "Herdade do Pinheirinho", não tendo sido objecto de "processo comunitário

quaisquer outros projectos turísticos" ou sido manifestadas outras "preocupações da Comissão

Europeia".

Acontece que é a própria nota de imprensa da ComissãoEuropeia que refere a preocupação com

outras "três estâncias balneares obdveram licenças de construção: A Herdade da

Comporta/Carvalhal(347 hectares para 4 973 camas). a Herdade da Comporta/Comporta (377

hectares para 5 974 camas) e a Costade Santo André (4 hotéis e uma aldeia turísdca com uma

capacidade de 1 200 camas)", afirmando ainda que "Já estão em curso alguns processos

semelhantes. Foram enviados mais três pareceresfundamentados reladvos a estâncias turísdcas

integradas na rede Natura 2000 no Sul de Portugal,duas na região do Algarve e uma no Sul do

Alentejo".

Diz ainda a resposta que a informação constante da pergunta parlamentar não é correcta,

nomeadamente quanto às medidas de minimização para além das expressas na avaliação de

impacte ambiental dos projectos em causa. Mais uma vez essa informação deriva da nota de

imprensa já referida, a qual afirma que "Portugalargumentou que todos os impactos negadvos

seriam compensados por um novo plano de gestão para a área, que incluiria uma zona de

conservação privada. Mas, até à data, não foram aplicadas quaisquer medidas".

Expeça.se

Publique-se
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A nota de imprensa pode ser consultada aqui:

h ressReleasesAction.do ?reference=I P

&language= PT&guiLanguage=en

Tendo em conta as contradições entre a resposta do Ministério do Ambiente e a nota de

imprensa da própria ComissãoEuropeia, o Blocode Esquerda considera necessário conhecer os

documentos envolvidosneste processo.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio requerer ao Governo, através do

Ministério do Ambiente e do Ordenamento do Território, os seguintes documentos:

1. Processos de pré-contencioso sobre a aprovação de empreendimentos turísticos no Sítio de

Importância Comunitária Comporta-Galée informações trocadas entre as autoridades nacionais

e a ComissãoEuropeia sobre a aprovação de projectos turísticos naquela região.

2. Parecer Fundamentado sobre os projectos turísticos denominados como "Costa Terra" e

"Herdade do Pinheirinho"e respectiva resposta das autoridades nacionais.

3. Preocupações manifestadas pela Comissão Europeia, processos comunitários e pareceres

fundamentados enviados às autoridades nacionais sobre projectos turísticos ou imobiliários

localizadosem rede Natura 2000.

Palácio de São Bento, 16 de Setembro de 2010.

As Deputadas

~ 'fcrlU~"'" AwIZCD.
Rita Calvário Mariana Aiveca


